



ひよこぐみだより

4月号



尚徳福祉会 とちょう保育園



今年度のひよこ組は3名でのスタートとなりました。新しい環境にもすぐに慣れ、玩具に手を伸ばして感触を確かめたり、自分で好きな場所まで移動したり、保育士やお友だちの様子を目で追ったり…いろいろな姿が見られています。表情もとても豊かで、笑顔や笑い声も日に日に増えてきました。散歩は皆でバギーに乗って、公園内の散策に向かっています。草花に手を伸ばしてみたり、公園では鳥や亀の様子を観察するようにじっと見つめたり、心地良い風を感じながら眠ったりする姿が見られています。

園生活を送る中で戸惑いや不安な事もあると思いますが、職員一同でサポートし、日々子どもたちの小さな変化や成長に寄り添い、またご家族の皆様と共に喜び合いながら子どもたちの育ちを見守っていきたいと思います。一年間どうぞよろしくお願い致します。



～おねがい～

- 持ち物にはすべて記名をお願いします。
- この時期のお子さんは自分で自分の皮膚を傷付けてしまう事が多いので、こまめに爪切りや爪のチェックをお願いします。

今月の保育目標

- 新しい環境や保育士に慣れ、ゆったりとした雰囲気の中で安心して過ごす。
→一人一人の生活リズムを大切に、抱っこや触れ合い遊びなどを通してスキンシップをたくさん取りながら、愛着関係を築いていきたいと思います。
- 玩具や身近な環境に興味を持ち、触ってみたり、口に入れて確かめてみたりすることを楽しむ。
→安心・安全を心がけ、子どもたちが興味を持てる玩具や環境を用意していきたいと思います。

玩具紹介

今回はひよこ組のお部屋にある手作り玩具をご紹介します。



自分で出し入れを繰り返し、楽しんでます♪
入れることができると笑って喜んでいる姿も見られます。

タッパーと洗濯ボールで作ったポットン落としです。洗濯ボールを入れたり、手や口で感触を確かめたり、転がしてみたりといろいろな遊びかたを楽しんでいます。

